

5 DE JUNIO DIA MUNDIAL DEL MEDIO AMBIENTE



Este día fue establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas, en su resolución N° 2994, en el año 1972. Este es un día muy especial porque afecta a todas y cada una de las especies que viven en nuestro planeta. Recordar, concientizar el cuidado y la preservación de todo lo que nos rodea, hace que tengamos una mejor calidad de vida, ser responsables en el legado de nuestras futuras generaciones, es tarea de todos.

Nuestra Orden pregona la tolerancia, el respeto y la conciencia de una convivencia sana y en paz, es por ello que nos sumamos a todo lo que genere un modo de reflexión y acciones tendientes a la tarea que nos compete en el cuidado de nuestra tierra.